



保育所だより



平成30年11月号
平田保育所
TEL 62-3207

一雨ごとに朝晩冷え込み、秋の深まりを感じる季節となりました。子どもたちは、所庭に落ちているどんぐりを見つけ、拾って見せてくれるなど、秋の自然に触れながら思いきり体を動かして遊んでいます。そして、きれいな青空の下、散歩に出かけては、散歩バッグにたくさんの宝物を持ち帰っています。

先日行った収穫祭では、野菜を切ったりさんまを両手で洗ったり、羽釜でご飯が炊けるところを見たりするなど、目で「見て」食材を「触って」、そして香りを「かいで」と、五感をフルに使って秋の収穫を喜びました。この日は少し天候が心配されましたが、うさぎ組以上の子どもたちが所庭で給食を食べました。お手伝いをしたり、実際に作る様子を見たりすることで、全クラスの子どもたちがいつも以上によく食べていましたよ。

今後も実体験を大切に、子どもたちの「やってみよう」という気持ちを引き出せる保育を行っていききたいと思います。

そして、今月の終わりには作品展を行います。散歩で見つけた自然物や身近にあるいろいろな素材を使って、年齢・発達・興味に合わせた制作を楽しむ中で、実体験とイメージの世界をつなげていきたいと思ひます。子どもたちの力作をぜひ見に来てくださね。



11月の行事予定 *印については後日詳しくおたよりします。

- 1日(木) さつまいもの天ぷら屋さん
※天ぷらの実演をし、揚げたてをいただきます。
チャレンジシート配布
- 2日(金) ぞうのびのび・りすすくすくの日⑦*
スポーツチャンバラ【こあら組】
- 3日(土) 文化の日【祝日：休所】
- 7日(水) 保育所開放日
- 8日(木) やきいも会
- 12日(月) 身体測定週
- 13日(火) にじいろ倶楽部【多目的ホール 16:00~17:00】
- 14日(水) ひもおとし会・誕生会
- 20日(火) 集金日
- 21日(水) 防火指導・避難訓練
- 22日(木) 保育所開放日【離乳食試食会】
布団持ち帰り
- 23日(金) 勤労感謝の日【祝日：休所】
- 27日(火) 弁当の日
- 28日(水) にじいろ倶楽部【多目的ホール 17:00~18:00】
- 29日(木) ~12月1日(土) 作品展*



12月の行事予定

- 13日(木) ふれあいデー【もちつき会】
- 27日(木) にじいろ倶楽部プラス1(門松作り)*
- 31日(月) ~1/4(金) 年末年始休所



● 保幼合同研修会について(13日)

出雲市内の保育所・幼稚園・平田中学校校区の先生方をお招きし、研修会を行います。全学年対象での公開保育と午後には島根大学副学長 肥後功一氏の講演会を行います。

● 防火指導避難訓練について(21日)

平田消防署より消防士さんに来ていただき、火災時の避難の仕方や防火について指導を受けます。消防車、放水見学も行います。



ご寄贈ありがとうございました

保護者様~古布・紙パンツ



職員出張関係(△は午後からの研修)

- 1日 保幼合同研修 公開保育型研修~岡恭子
- 8日 未就学児の体力向上推進研修~來海
- 10日 ソニー幼児教育支援プログラム~多久和
- 11日△さんさん講演会~西村
- 17日 島根県保育研究大会~川瀬順子・森脇伊藤・吾郷友香
△虐待防止推進研修講座~岡穂南
- 20日△読み聞かせ講座~坂本星
- 21日 キャリアアップ研修~河村
- 22日 保幼合同研修 公開保育型研修 ~黒目
- 23日 幼児期からの運動・体力向上指導者研修~藤原
- 29日△同和教育研修会~坂本瑞歩
△保幼少連携ブロック別研修会~渡部温美

~親子クッキング~



保育目標~秋の自然に触れながら、のびのびと遊ぼう

秋の草花・木の実・落ち葉などの自然物を集めたり、秋の空の青さや高さ、風が冷たくなっていく様子を五感で感じて遊びます。また、子どもたちの「やってみよう」「こうしたら、どうなるのかな」など、自由な発想で遊びを考えていく姿を大切に保育をします。

~いろいろな素材を使って遊ぶこと楽しもう

0~3歳児は自然物や身近にある色々な素材に触れる経験を通して、感触を楽しんだり、制作に取り入れたりします。

4・5歳児は散歩や所庭で見つけた自然物・身近にある色々な素材を使って、一人一人が物を作る喜びを感じながら、想像力が広がる制作活動につなげていきます。

生活目標~薄着で元気に過ごそう

薄着で過ごすことは体温調節をする機能を発達させ、免疫機能を向上させることにつながります。元気に冬を過ごすためにも、この時期に半袖の下着とTシャツを組み合わせて着るなどして、薄着を心掛けましょう。



~地震時の避難訓練をしました~



3~5歳児は防災シューズを履いて、屋外に出ました。そして、愛宕山プールまで0~5歳児全員が避難をしました。



「♥子育て通信♥」~楽しいこと見つけた!!~



私たちは、4月から保育所内で研修や話し合いを重ね、所庭や保育室の環境が子どもの興味や好奇心を引き出し、遊びが広がる場所となるよう考えてきました。

そこで、所庭の環境を考えたときに、「子どもたちに、木登りをさせてあげたい」「タイヤがあったら、もっと子どもたちの遊びが豊かになるのではないか」という意見が出てきました。そこで、さっそく本館所庭に置いてみたところ、子どもたちは遊びの天才!さまざまにタイヤを使って楽しみ、全身を使って木登りにも挑戦しています。

保育所では、子どもたちが実体験から得る様々な学びを大切にしています。年齢・発達に応じた楽しい経験や、頑張ったらできたという達成感を体験することで自信を持ち、それが生きる力につながっていきます。でも、挑戦する中でちょっとしたけがをすることがあるかもしれませんが、その小さなけがを経験することで大きなけがにつながらない身のこなしや、バランス感覚が身に付くよう保育をしていきたいと思ひます。子どもたちが擦り傷をして帰ってきたら、「たくさん遊んだね。」と楽しかった一日の話を聞いてあげてくださいね。

~所庭での遊びの様子~



10月13日に「にじいろ倶楽部プラス1

*親子クッキング」を行いました。

親子10名の方が参加され、協力をしながらいろいろな形の巻きずしを作りました。「こんなに簡単にかわいくできるんですね」「かわいくできて、もったいなくて食べられない」といながら、できた巻きずしを試食しておられましたよ。「お弁当に作ってみようと思います」「休みの日にまた家で作ります」と言う方がおられ、大好評でした。クッキングやお手伝いを、実際に経験してみることはとても大切です。

ぜひ親子でクッキングをしてみませんか。レシピを玄関に掲示しています。欲しい方は事務室にお知らせください。

